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2021年10月運営委員会 
10月10日(日)9:30〜11:30 中央公民館 第3会議室 
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発行： 
東村山市民テニスクラブ協議会 
会長　川路俊一

1．川路 会長 

2．小桧山 副会長 

3．石原 技術部長 

4．藤田 広報部長 

5．阿部 コート取り部長 

6. 藤江 会計部長 

7. 諏訪 土屋会長 

8. ポーム 愛甲会長 

1. 恩多コートのABCコートのオムニ張り替え工事はR4年1月～3月の間で1か月の施工期間で実施
するとの補正予算が決定しました。その間使用不可。施工期間は現在、確定していません。 

2. 久米川コートの入り口側の4番、1番ｺｰﾄ脇のみ防塵ネットの張替えを実施する事になりまし
た。延長m数及び加工寸法を体協に連絡します。 

3. 小委員会として会費見直しの結論を出しました。(別紙)対応協議を早急にお願いする。次回
運営委員会にて検討し総会承認へ。 

1.ジュニア教室＆ジュニア大会 
主催：東村山市体育協会＆テニス協会 
11月21日ジュニア教室（初心者～参加可能） 
11月28日ジュニア大会 
上記、開催されます。 

　在住・在校・近隣の高校などの参加者を募っております。 
　問い合わせ先：小檜山副会長迄 

2. 東村山5中硬式テニス部廃部へ 

スクール：11月7日から第3クルーを開始しますので参加下さい。 

以前、広報活動用に使用していたノートパソコン起動が遅く個人のPCで対応している。⇒デー
タでの引き継ぎで対応する。 
尚、HPの更新が成されていないようだとの指摘があるが更新は行っている。⇒再度調査する。 

1. コートが追加で取れた場合の連絡手順： 
➀コート確保した方⇒②コート取り部⇒③会計部長⇒④広報部長 

　　（運営委員会メンバーに流していただければＯＫ） 

2. ラインで久米川コート情報を個人レベルで流していますがあくまで友達登録レベルでありま
す。今後、市民テの運用の可否を検討するが現状は個人レベルの友達登録で様子をみ
る。（スクールの有無などへの応用） 

＊新規友達登録希望の方は阿部コート取り部長へ連絡して下さい。 

3. 現在コート取りで個人使用のPCで対応しているがデータ容量が重く出来ればコート取り専用
パソコンを購入して引継業務の簡素化に対応したい。⇒購入へ 

忘年会、柳杯が中止になり余剰金が発生します、どのように処理するか１０月の運営委員会で
検討する。⇒余剰金の還付はしない事で決定する 

1. 10月16日（土）ポームとの合同練習会開催17時～21時運動公園A,B,C。（緊急事態宣言発令
中の場合は19時～21時、使用不可となる可能性あり、近くなったら別途連絡する） 

2. 10月月30日（土）イベント開催15時～19時運動公園A,B,C　（19時～21時は緊急事態宣言発
令中の場合使用不可となる可能性あり、近くなったら別途連絡する。 

3. 来年の役員改正に当たり会長職など選出が困難で運営委員会に返上したい⇒諏訪クラブに持
ち帰り再検討する。 

(1)10月16日（土）諏訪クラブとの合同練習会開催17時～21時 
(2)その他検討事項は以下の通り。 

1. 運営委員会単独でコート代等を還付しましたが、市民テ総会で会員からの意見を聞くべき
だったとの意見がありました。 
これについての運営委委員会（小桧山副会長主管）としての結論が出ていません。 
個人的には還付すべきではないと思っています。
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＜2021年10月の運営委員会＞開催予定＞11月14日(日) AM9:30～11:30 
中央公民館　第３集会室

「ガット」に関するお問い合わせは、広報
部長：藤田和彦(天王森)、副部長：芦刈秀
樹(天王森)まで 
mail:k.fujita@clockwork-house.comコート情報

＜土曜ナイター＞　4月から当面開催します。 
　

＜スクール＞　第三期　11月7日より開始 
初心者・ジュニア：８：３０～１０：００ 
初級：１０：１０～１１：４０久米川コート

久米川（１２３４５）＆恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

11月 3(水) 6(土) 7(日) 13(土) 14(日) 20(土) 21(日) 23(火) 27(土) 28(日)

7-9 ABC ABCE E ABCE

8-9 23 235 23 23

9-11 235 5 13 2345 23 23 23 1235 123 3

11-13 25 235 1235 235 25 23 25 23 1234 23

13-15 345 1245 245 125 2345 12 25 25 123 24

15-17 1235 124 2 125 23 12 25 125 1234 24

17-19 AB AB

19-21 AB AB

9. 秋葉 市原会長 

10.天王森 小林会長 

11.事務局 

全体討議事項

　理由 
①　コロナという不測の事態とはいえ、雪、雨等で使用出来なかった時も還付は行って

いない。また、会則にもその様な記述はない。 
②　昨年の還付作業は各クラブで行ったが、現金の準備、会員への受渡等、担当者の負
担が大きい。 

③　対象者全員に還付できない可能性がある。運営委委員会で各クラブに100％還付を確
認できていない。 

2. 上記余剰金の運用方法の提案 
市民テ総会で「市民テ全体合宿を2022年に計画する」ことが提案されました。 
（こちらも結論がでていませんが・・・）　 
全体合宿の費用補助を行い、参加者の負担を軽減することにより、多くの会員の参加を
促す。 
参加することにより、合宿の面白さを体験してもらい、次回の参加に繋がると思われま
す。⇒余剰金の扱いは来期検討する。 

3. 役員の選出について 
ポームクラブの役員選出はこれから行う予定ですが、あくまでも自発的に希望する会員
を役員にする方針です。無理にお願いする事はしません。 
結果、対象者がいない場合、ポームクラブ対象の各町を残る３クラブで吸収して頂く事
も視野にいれております。 
今後、市民テ「１」クラブもありえない事ではないと思っています。⇒クラブ再編に関
わるので今後検討するが会長？（代表者）は出して貰いたい。 

特になし、但し役員の人選には苦戦している。 

習会開催結果9月19日（日）運動公園B、1面15時～19時〇〇名

①来季は役員改選となりますので、12月運営委員会までに次期役員を決めていただければ、総
会等スムースに運営できますのでご協力をお願いいたします。 

② 10月末を目標に次年度の会費を納めていただくために、クラブ会長様は会員に添付の通り流
して頂きたい。 

③総会：2022年1月23日15:00～ 

川路会長より、添付の第5回小委員会の議事録を基に検討継続。
11月運営委員会にて討議する。

議決項目＆特記事項 2020年度総会意見要望へのまとめと回答の検討について、各クラブの意見を事務局が集約し方
向性を決め最終的な報告書を小桧山副会長が中心になりまとめる。

次回開催予定日 2021年11月14日(日)　AM9:30～11:30　中央公民館 第3会議室 
（各自で飲み物持参してください）

mailto:k.fujita@clockwork-house.com
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秋季大会　男子ダブルスA 
優勝　小桧山隆、小桧山駿（天王森） 

3位　佐々木匠（秋葉）


